

Buenos Aires, 4 de abril de 2025.



CONTUNDENTE ADHESIÓN A LAS MEDIDAS DE FUERZA. MAS DEL 90% DE ACOMPAÑAMIENTO.

En las jornadas de ayer y hoy, los trabajadores aduaneros llevamos adelante las medidas de fuerza resueltas en forma unánime por el Plenario Nacional de Delegados para esta semana.

En una **gran muestra de unidad** de los compañeros, el paro de actividades se desarrolló con **altísimo nivel de adhesión** lo que reafirma la **firme convicción de cada uno de los reclamos**.

Reiteramos el **enorme compromiso y dedicación de los delegados/as** quienes, con su participación activa, trabajan incansablemente para el exitoso desarrollo de esta lucha.

Finalmente, **llamamos a la reflexión a aquellos “empleados del ARCA”** que con nulo compromiso y sentido de unidad, anteponen mezquinos intereses personales por encima de los legítimos reclamos del conjunto de los aduaneros, quienes con coraje llevan adelante **esta lucha para beneficio de todos**.

EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA

Comisión Directiva



| Sindicato Único del Personal Aduanero de la República Argentina